



Philippe Darmayan ne se représente pas à la présidence de l'Union des industries et métiers de la métallurgie (UIMM). Fin de mandat : avril.

Les échéances de « dette Covid » seront reportées

Le ministère de l'Economie, des Finances et de la Relance envisage de repousser le remboursement de 150 milliards d'euros de « dette Covid » après 2033 en activant la Caisse de la dette publique, un établissement public chargé d'amortir la dette de l'Etat. En 2033, la dette de la Sécurité sociale devrait en théorie avoir été remboursée et Bercy pourrait alors réaffecter les 17 milliards d'euros de CSG et CRDS pour éponger la « dette Covid » de l'Etat sur une dizaine d'années jusqu'en 2042.

Sodiaal rachète Yoplait France à General Mills

Sodiaal, actionnaire à 49%, va exercer son droit de préemption sur les 51% de Yoplait France détenus par General Mills. Ce dernier a mandaté Morgan Stanley afin de se séparer de cette entité qu'il n'a jamais su vraiment développer. Sa participation est valorisée entre 600 et 800 millions d'euros.



Monceau Assurances dans le viseur de l'ACPR

L'Autorité de contrôle prudentiel et de résolution (ACPR) a envoyé fin 2020 une liste de griefs à Monceau Assurances. Le gendarme du secteur, qui a perquisitionné les locaux du groupe, pointe des défaillances de gouvernance et des risques de conflits d'intérêts.



B. Delessant/Challenges

Jousset investit les salons muséaux

ArtNova (Frédéric Jousset) boucle le rachat de MuseumExperts, organisateur du Salon international des musées (Sitem) et du Salon des privatizations des musées (Museva).



Bruno Levy/Challenges

Christophe Cadet Iorgne Intégrale

L'ancien directeur d'Intégrale, spécialiste des prépas privées, a obtenu le 29 décembre de la Cour d'appel de Paris la réouverture des débats dans le conflit qui l'oppose aux héritiers actionnaires de l'établissement. Avec La Prépa Autrement – cofondée avec Tiphaine Auzière –, il pourrait prendre le contrôle d'Intégrale.

Skoda seul en lice

Un temps candidat à la reprise du site d'Alstom de Reichshoffen (Bas-Rhin), l'espagnol CAF n'a plus de contact depuis octobre dernier avec le constructeur français. Les négociations se poursuivent avec le tchèque Skoda.

EDF et RTE divergent

EDF publie en mars son scénario énergétique, exercice généralement réservé à sa filiale RTE. La maison mère conteste les prévisions de stagnation, voire une légère baisse, de la consommation électrique d'ici à 2035.

Decathlon va bien

L'exercice 2020 se solde par un bénéfice pour Decathlon : environ 500 millions d'euros (contre 550 en 2019), dont 60 millions pour la France.

L'Elysée a choisi de maintenir en fonction le président sortant du Cnes (Centre national d'études spatiales), Jean-Yves Le Gall, dont le mandat était échu depuis février 2020.

Les candidats à la rupture conventionnelle collective à ADP sont plus de 1500. Au-delà de l'objectif approuvé par les syndicats le 27 décembre.

SkinDermic a mis au point une molécule qualifiée « d'efficace » contre l'acné. La biotech française cherche un partenaire industriel.

Le gouvernement, anticipant le manque de bras pour vacciner, envisage de mobiliser les médecins retraités. La Cnam est saisie du dossier.

Le Conseil scientifique présidé par Jean-François Delfraissy va être complété par l'arrivée d'un vétérinaire et d'un gériatre.

Indy (ex-Georges Tech), spécialiste de la comptabilité des indépendants, lève 35 millions d'euros auprès de Singular. Avec le soutien renouvelé d'Alven et de Kerala Ventures.

L'ex-conseiller technique de Nicolas Sarkozy à l'Elysée, Nicolas Princen, a vendu « plusieurs dizaines de millions » sa start-up Glose à l'américain Medium.

L'Etat a accordé, via un arrêté ministériel du 13 janvier, une garantie couvrant les dettes de l'Unédic à hauteur de 8 milliards d'euros.

Jean-Denis Combrexelle est remplacé à la présidence de la section du contentieux du Conseil d'Etat par Christophe Chantepy.

Nicolas Mérimond Investance, ex-Caisse d'épargne) va publier un Officiel des fintech, qui recense 500 champions français.

Le ministère du Travail a commandé à Sauléa Conseil une étude d'impact sur le dispositif « Garantie jeunes », destiné à favoriser leur insertion dans l'emploi.

La Fédération française du bâtiment tente d'obtenir un report de l'application du décret à venir sur les nouvelles normes énergétiques.

L'horloger Patek Philippe, propriété de la famille Stern, s'est doté d'une fondation pour consolider son indépendance.

Le gouvernement a mis son veto à un contrat-cadre de 3 millions d'euros entre Télécom Paris et Huawei.

Bercy prévoit de présenter un nouveau projet de loi de finances rectificative en cas de reconfinement.

SOMMAIRE EN PAGES 12 ET 13